

O.V.N.I. : le "cigare volant" a fait pleurer 30 écoliers

Parisien libéré du 28/2/74

DIJON. — L'objet volant non identifié, ayant la forme d'un cigare, que des gendarmes haut-marnais avaient aperçu et longuement suivi l'autre nuit, a été vu le lendemain matin en Bourgogne.

Il était 8 h 30, lorsque M. Dancel, agent de police, et une trentaine d'écoliers de Quetigny, commune toute proche de Dijon, qui attendaient le car de ramassage scolaire sur la place, aper-

çurent dans le ciel un objet ressemblant au « cigare » volant de la veille, qui laissait derrière lui une traînée rouge, si brillante qu'elle fit pleurer les yeux des enfants.

Par ailleurs, les gendarmes de Forbach (Meuse) ont révélé que 2 d'entre eux avaient observé, au cours du mois de novembre dernier, un objet volant non identifié. A l'époque, ils avaient envoyé un rapport à la Défense nationale.

Nouvel objet mystérieux

Page n° 913

CARCASSONNE. — Alors que les gendarmes de Montréal et Bram (Aude) patrouillaient, dans l'espoir de voir se manifester l'O.V.N.I. aperçu à 3 reprises par les cultivateurs, c'est à une cinquantaine de kilomètres de là, aux portes d'Espérola, qu'un nouvel objet étrange a été observé, dans le même département.

M. Toscano, sa femme, 2 de ses enfants et son beau-frère rentraient l'autre soir, à 22 h, à leur domicile, lorsqu'ils aperçurent, à 200 mètres d'eux environ, un croissant fluorescent qui se posait sur un champ de luzerne.

L'apparition offrait des contours doux et non éblouissants, comme celles observées à Bram. Le garçonnet courut chercher son appareil photographique, mais quand il revint, l'O.V.N.I. avait disparu. Les témoins, restés sur place, assurent que ce départ s'est opéré rapidement, à la verticale, dans une gerbe d'éclatelles blanches.

Le lendemain, sur les lieux de l'atterrissage, on a relevé quelques dizaines de trous, espacés de 70 centimètres environ et d'un diamètre inférieur à 2 centimètres.